病院広報誌 5 月

0 年 4 月 3 0 1日発行

定(見直し)され、今回の改この改定は通常二年に一度改 介護保険から医療機関等に支 定では急性期から回復期、慢 担も変わることとなります。 患者様や利用者の方々のご負 払われる報酬額が変更になり、 した。改定により医療保険・ 介護報酬が同時に改定されま

2018年4月、

診療報酬·

地

医

療

連

携

室

ょ

ŋ

地域医

療連

携室

室長

古

武

成

人

介護の役割分担と連携強化が ントとして挙げられ、医療と 性期、在宅医療までの機能分 推進されています。 ビスの適正化・重点化がポイ アシステムの構築のためのサー 化・連携の推進、地域包括ケ

当地域医療連携室は『当院

いれんなどの報告が相次ぐようにな みやしびれ、歩行や記憶の障害、

月に子宮頸がんワクチン接種の勧奨

わずか2ヶ月後の2013年6

一時中止

(でも定期接種のまま)と

関係があるとされた2の症状につい ぞれに子宮頸がんワクチンとの因果 種していない人たちに分けて、それ んワクチンを接種した人たちと、接 ました。対象の女性を、子宮頸が

て、症状の発生状況の比較が行

に行っています。 くことができるよう、当院で できるよう院外連携を積極的 た治療を受けていただくことが 院後については、当院で継続し 関での急性期治療終了後や退 予約などの手続きをさせていた を受けていただけるよう事前 適切な医療機関で検査や治療 対応が困難なケースにおいても な場所で医療を受けていただ は患者様が病態に応じて最適 担っています。 として連携の窓口的な役割を と他院・他施設をつなぐ部署」 だきます。また遠方の医療機 医療面において

テムの構築が進められる中、

えています。

これからは地域包括ケアシス

の地域において切れ目なく総合 を行うことが大切であると考 を有効に活用するための連携 ある様々な資源(サービス) 療と介護の連携、また地域に 医療面の連携だけでなく、医 的に提供できるよう、今後は 支援までの一連のサービスがこ 在宅医療・介護、更には生活 れています。急性期医療から 体的に受けられる体制が望ま 療」「介護」「予防」「住まい」 住み慣れた場所で安心して「医 「生活支援」のサービスが一

いきたいと考えています。また、 ると考え、連携強化に努めて 携もこれまで以上に重要であ ケアマネジャーの方々等との連 介護サービス事業所や地域の 機関との連携は勿論ですが、 そのためにはこれまでの医療

指していきたいと考えておりま していただける環境の構築を目 種連携により、この地域で医 満足していただける支援を行っ かり行い、患者様やご家族に ど、院内での多職種連携をしつ 師、リハビリテーション科スタ までのフォローアップがスムー 院支援、その後退院から在宅 それぞれの状態に合わせた退 何らかの理由で当院へご入院さ 療・介護の面で皆様方に安心 ていきたいと考えております。 ズにできるよう、医師、看護 これからも医療連携、多職 薬剤師、管理栄養士な 入院の時点から

診療科のご案内 内科・外科・小児科・整形外科・皮膚科・神経内科 リハビ リテーション科・リウマチ科・放射線科 【救急指定・労災指定】【人間ドック・各種健診】

- 診療受付時間 - 平日 8:30 ~ 12:00 16:40 ~ 19:00 土曜日 8:30 ~12:00 滋賀県高島市マキノ町新保 1097 IE 0740-27-0099 ホームページ http://www.makino-hosp.or.jp

当院地域医療連携室へお気軽

明な点などございましたら、 す。医療、介護のことでご不

にご相談下さい。

2月にようやく論文として正式に でに3回も懸念を表明していま クチンの接種が長期間差し控え われませんでしたが、2018年 されたのものの、どういうわけか、 られている日本の状況に、これま 界保健機構)も、子宮頸がんワ 同じ2月に医師でありジャーナリ その後長い間、正式は発表が行 を出してきましたし、WHO(世 積極的勧奨の再開を求める声明 され、子宮頸がんワクチンの問題 0万個の子宮』という本を出版 ストでもある村中璃子先生が、『1 発表されるに至りました。また、 日本産婦人科学会も幾度となく について詳しく述べておられます。 この結果は中間報告まではな

受ける本人も保護者も十分に理 ワクチンは存在しませんし、報道 的勧奨の中止」が中止になること 続けられており、子宮頸がんワク を待ちたいと思っております。 に、まずは、 できるような環境に早くなるよう 解し、納得の上でワクチンが接種 果、安全性などについて、接種を 子宮頸がんワクチンの必要性や効 いものかもしれません。それでも、 ブなイメージはなかなか払拭し難 によって植え付けられたネガティ 積されています。100%安全な チンの安全性に対するデータは蓄 間にも、世界中でワクチン接種が 種が停滞しているこの5年近くの 少しでも早く「積極

子 宮 頸 が ん ワ ク **F** ン に

小

児

科

河

原

敦

て

後この「一時的な中止」は取り消さ いう事態になってしまいました。その

れたのです。その結果は、

「子宮頸

ドクターコーナ

ままとなっています。 的に子宮頸がんワクチンはほとんど れることなく、 接種されない(接種率は1%以下) 現在に至り、 全国

を対象に大規模な調査が実施され 学3年から大学3年の女性約7万人 実は、2015年に名古屋市で中

接種していない人よりも、症状のあ がんワクチンを接種した人の方が、

4月には小学校6年生から高校1年 接種できるようになり、2013年

です。2009年12月に日本でも んの発症予防を目的としたワクチン

子宮頸がんワクチンは、子宮頸が

生女子を対象に定期接種となりま

した。ところが、

接種者数が増える

接種後の副反応として、

痛

度あるいはそれ以上に存在するとい じような症状を訴える女性が同程 る人が少ない」というものでした。 ワクチンを接種していなくても、

同

うことですね。

日本での子宮頸がんワクチン接